



Scheckübergabe des Erlöses aus Benefizkonzert: 7 700 Euro

Mit der stolzen Erlössumme in Höhe von 7 700 Euro aus dem Benefizkonzert „Weihnachtsstimmung in der katholischen Kirche St. Bernhard“ vom Dezember vergangenen Jahres wurden jetzt je zur Hälfte die Baden-Badener Tafel und der Kinder- und Jugendhospizdienst Baden-Baden/Rastatt/Murgtal bedacht. Bei der Scheckübergabe im Seniorenheim der Arbeiterwohlfahrt verwies Präsident Eberhard Blaschka vom Gesangverein Concordia auf die lange Tradition dieses Be-

nefizkonzertes, das in den vergangenen Jahren gemeinsam mit dem Gesangverein Oosscheuern in der Pfarrkirche St. Bernhard veranstaltet worden ist. Darüber hinaus waren noch der Polizeigesangverein und der Sängerbund „Harmonie“ Balg mit ihren Chören dabei. Blaschka betonte bei seiner gemeinsam mit der Vorsitzenden Sabine Huber vom Gesangverein Oosscheuern vorgenommenen Spendenübergabe, dass es neben der guten Zweckverwendung als Zielsetzung auch immer eine

Freude für die Vereine sei, gemeinsam zu singen und die schöne, vom früheren Weihnachtsbaumsingen in Oosscheuern übernommene Tradition zu pflegen. Bei den begünstigten Institutionen seien die Gelder auf jeden Fall nützlich und sehr gut angebracht, erklärte Blaschka. Für die bedachten Einrichtungen bedankten sich Lorenz Hettel vom Tafelladen und Markus Kohlbecker vom Kinder- und Jugendhospizdienst herzlich.
Text/Foto: Pittner